

夏季研修会に参加して

—— 夏休みは我々教師にとって、研修を積むよい機会となります。 ——
 —— 本年度多くの先生方が研修会等に多数参加されました。 ——
 —— その中から貴重な体験感想をお寄せいただきました。 ——

カウンセリング等生徒指導 研修講座に参加して

加藤 康 恵

「それでは、両手を前に上げて、目をつむって下さい。

そして、三回程回って歩き、手が触れ合って下さい。」と

そのまま、出身地をなり、相手を感じ合って下さい。」と

の指導者の先生の言葉に、びっくりし、ハラハラドキドキ

する私。そして、カウンセリ

ングの研修って堅苦しいもの

日間の研修は、興味深いもの

が多く、参加された先生方と

も親しくなり、有意義なもの

となりました。特に、二つの

ことが心に残っています。

一つは、自己をみつめられ

たことです。パートナー（先

生）と、自分の長所は日頃考えた事もないだけに、苦

労しました。時間も一つにつき三分間と決まっていて、三分間にがこんなに長いものかと

感じました。しかし、私のパ

ートナーとなつた彼（新卒二

年目の中学校の先生）が一つ

一つうなづきながら、私の話を熱心に聞いてくれるので、それに励まされて、何とか語ることができました。自分を

語ることによって、自分といふものが、客観的に見れた気がします。

また、一日目に行つたYG

性格検査も、自己をみつめる

良い機会となりました。そし

て、YG性格検査の活用法は、

学級経営の上で、大変参考に

なりました。例えば、A子さ

んの抑うつな性が大きく思考的

内向性が強いという結果をど

うみたらよいか話しあった時、

物事を深く考え、感受性が強

いという良い面を伸ばして読

書をすすめ、自己を見つめる

目を育てさせようという事に

なりました。私だったら、

きつと、A子さんの結果を短

所とし、困った子だと思って

いたいと思います。

二つめは、カウンセリング

マインドを学んだことです。

（仁礼小）

カウンセリングマインドとは、雨中宿（小谷郷土館）一大網宿（塩倉）一葛葉峠一戸土一越後総社（天津神社）一糸魚川市役所一直江津一須坂。車中では、市川先生から家並やその土地の人々の生活についてユーモアを交えた話し語ることによって、自分といふものが、客観的に見れた気がします。

先日のことです。五歳の姪

が、「お母さんと、一緒に行

く。」と言つて、泣きじやくり、お母さんから離れなくて困つた。周りの人が、いました。周りの人が、い

るようになりました。私が、ふと、力

語が見えていた。住民に根づいた

ところです。私が、ふと、力

語が見えていた。住民に根づいた

